

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DES ÉCOLES DU 28.06.2019

✓ Bilan de l'année scolaire 2018 / 2019 :

École de CHAMPLAY : une bonne année avec des projets aboutis malgré des attitudes entre élèves qui sont regrettables.

École de PAROY-SUR-THOLON : une bonne année scolaire, une continuité très appréciée au niveau de l'entraide entre les élèves, bonne ambiance générale.

École du GRAND-LONGUERON : un bilan positif pour les deux classes et une belle année commune. Des élèves dynamiques, grâce à l'effectif réduit du niveau CP, les douze élèves sont quasiment tous lecteurs. L'effectif des maternelles a progressé tout au long de l'année pour finir à vingt-cinq élèves.

✓ Projet de la troisième période :

École de CHAMPLAY :

08 Mai 2018 : il y a eu une rencontre robotique avec les écoles de CÉZY et de VILLEVALLIER. Au programme : programmation robotique, programmation sur tablettes, confection d'un robot avec des matériaux issus du recyclage ainsi que des jeux de piscine écrits en classe.

02 Juillet 2018 : pour les cm2, remise du cadeau d'entrée en 6^{ème} : une calculatrice (de la part des mairies de CHAMPLAY et de PAROY-SUR-THOLON), remise du livre de l'Education Nationale les Fables DE LA FONTAINE et pour tous les élèves, une clé USB souvenir de l'année.

École de PAROY-SUR-THOLON :

11 Avril 2018 : projet école et cinéma.

École du GRAND-LONGUERON :

02 Avril 2018 : projet école et cinéma

14 Mai 2018 : Exposition au muséum de la souris, avec la découverte des rongeurs. Pour les plus petits c'était un atelier sur les empreintes, pour les plus grands : atelier concernant la chaîne alimentaire.

Vendredis matin : tennis

Lundis après-midi : Piscine

Projets communs aux trois écoles :

La vente de photos de classe a rapporté : 91 € 20 pour l'école de CHAMPLAY, 119,50 € pour l'école de PAROY-SUR-THOLON et 208,80€ pour l'école du GRAND-LONGUERON.

05 Mai 2018 : le vide grenier fut une très belle journée, les enseignantes et parents d'élèves remercient les mairies pour leur soutien. Cette journée a offert un bénéfice 2808 euros.

Du 16 au 21 Juin 2018 : Semaine du cirque avec à la clé un spectacle en partenariat avec la troupe « cirk'onstance atténuante ». Une très belle œuvre pour le RPI qui a largement été appréciée par les parents et financée par les bénéfices du vide greniers.

La vente de boissons, de programmes et de popcorns a rapporté un bénéfice de 265,74€. En parallèle, le coût de l'intervention de la troupe a coûté 2177€ et s'ajoute également la location de l'hôtel de ville.

La kermesse qui devait avoir lieu le vendredi 28 juin a finalement été reportée au mardi 2 juillet en raison des fortes chaleurs.

04 Juillet 2019 : Le pique-nique de fin d'année des trois écoles aura lieu à l'école du GRAND-LONGUERON à cause des fortes températures.

✓ Organisation de la rentrée 2019 :

- Résultats des inscriptions :

Niveaux	Écoles			
	CHAMPLAY	PAROY-SUR-	GRAND-LONGUERON (1ère classe)	GRAND-LONGUERON (2ème classe)
PS				12
MS				10
GS			9	
CP			5	
CE 1		5	3	
CE 2		6		
CM 1	9	6		
CM 2	11			
Totaux	20	17	17	22
Total général				76

- Organisation des A.P.C (Activités Pédagogiques Complémentaires) :

École de CHAMPLAY : le mardi (durée : 1h)

Écoles de PAROY-SUR-THOLON ET GRAND-LONGUERON : les mardis et jeudis (durée : 2x 45min)

- Liste des fournitures scolaires : Elles seront données lors de la dernière semaine scolaire à chaque élève.

✓ Projets pédagogiques 2019/2020 :

Les projets pédagogiques sont au stade d'ébauche, ils seront complétés durant l'été. Le thème retenu pour le prochain cycle scolaire est : **patrimoine et image**.

École de CHAMPLAY :

Classe tablette (5^{ème} période), livret numérique sur le patrimoine la commune de CHAMPLAY

Piscine

Thème de l'écologie avec les écoles de CÉZY et de VILLEVILLIER

École de PAROY-SUR-THOLON :

Réalisation de petits films d'animation à partir d'un support photo.

Participation au projet école et cinéma

Piscine

Abonnement à « un jour une actu »

École du GRAND-LONGUERON :

Projet jardin, intervention de la LPO avec la construction de cabane à oiseaux et initiation sur l'écosystème

Participation à une classe d'eau

École et cinéma

Abonnement aux « incorruptibles »

Piscine

Projet commun aux trois écoles :

Marché de Noël

Vide-grenier de PAROY-SUR-THOLON, le 17 mai 2020

Pour les élèves du CE1 au CM2, séjour classe découverte de 3 jours et 2 nuits, visite du château de Chambord, journée au Futuroscope et journée au zoo de Beauval. L'hébergement est prévu à l'hôtel du Futuroscope (adapté école). Le coût de cette classe découverte s'élève à 220 euros par enfant (participation de la COOP à hauteur de 100 € et 120 € des familles).

✓ Demandes aux mairies :

École de CHAMPLAY : L'école remercie pour l'investissement des mairies lors du vide-greniers annuel.

Merci aussi à la mairie de Champlay pour le bus et notamment lors de la semaine cirque. Un remerciement également pour la subvention allouée par la mairie.

Une demande porte sur les petits travaux habituels de l'été.

École de PAROY-SUR-THOLON : L'école tient à remercier la mairie pour les transports de cette année scolaire. Une demande est exprimée concernant des casiers de rangement.

École du GRAND-LONGUERON : L'école remercie également la mairie pour les transports et le câblage du vidéoprojecteur. Un remerciement particulier pour l'agent dédié aux travaux au sein des écoles pour son professionnalisme et sa réactivité. Une demande est formulée afin d'égaliser les cailloux.

Les enseignantes tenaient à remercier les parents pour leur investissement tout au long de cette année.

✓ Questions aux parents élus :

Aucune question n'a été posée aux parents délégués

✓ Présentation des comptes des coopératives scolaires :

Les cahiers des coopératives scolaires sont présentés aux membres du conseil des écoles avec les résultats suivants :

École de CHAMPAY : 4 055€

École de PAROY-SUR-THOLON : 1 388€

École du GRAND-LONGUERON : 3 479€